
議会傍聴アンケート 報告書 ＮＯ.１ 
※頂きましたご意見・ご提言については、できるかぎり原文のままご紹介しておりますが、当報告書を読んでいただく方にもわかりやすくお伝えするため、 

一部、加筆修正をしております。 

※個人や組織などへの誹謗中傷となる可能性のあるご質問・ご意見は、当報告書ではご紹介しておりません 

※議員個人へのご意見・ご提言につきましては、当報告書では掲載しておりませんが、議員全員で回覧、及び当該議員に伝えております。 

 

１．議会傍聴でのご意見                                                        １２月１０日（月）のアンケート 

 

NO ご意見・ご提言 ご回答 

１ 

 

（一般質問について） 

通告文に沿って回答者側も的確に調査し分かりやすく述べていた。 

 

ご意見ありがとうございます。 

さらに内容のある一般質問に努め、矢板市勢発展に貢献してま

いります。 

２ 
（一般質問について） 

分かりやすい発言でよく理解できた。 

３ 

（一般質問について） 

一般質問は議員の責務であり、執行部の監視また提案を行うべきだ

と思う。執行部に聞いてわかるものは除くべきです。またお伺い、

見解をチェックした事項について回答を求めるのが賢明だと思い

ます。 

４ 

（一般質問について） 

質問に対する答弁も分かりやすい言葉や例を挙げ説明をしている。

また用語の解説を前もって行うこともわかりやすい理由があると

思う。 



NO ご意見・ご提言 ご回答 

５ 

（議場の環境について） 

空調が少し厳しいかと思います。申し訳ないですが、外套、襟巻き

など着用させていただいています。ご理解をお願いします。 
ご意見ありがとうございます。 

傍聴していただきやすい環境をさらに整えてまいります。 ６ 
（議場の環境について） 

寒い日だがストーブの用意があり暖かくありがたい。 

７ 
（議場の環境について） 

議場と傍聴席の距離が近く声がよく聞こえる。 

８ 

11月広報に新採用職員５人が掲載されていたが何故この中途半端

な時期に採用されたのか。この一般質問で誰も何も質問しないのか

が不思議です。誰も疑問に感じないのでしょうか。 

ご意見ありがとうございます。ご意見として承ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



議会傍聴アンケート 報告書 ＮＯ.２ 
※頂きましたご意見・ご提言については、できるかぎり原文のままご紹介しておりますが、当報告書を読んでいただく方にもわかりやすくお伝えするため、 

一部、加筆修正をしております。 

※個人や組織などへの誹謗中傷となる可能性のあるご質問・ご意見は、当報告書ではご紹介しておりません 

※議員個人へのご意見・ご提言につきましては、当報告書では掲載しておりませんが、議員全員で回覧、及び当該議員に伝えております。 

 

１．議会傍聴でのご意見                                                        １２月１１日（火）のアンケート 

 

NO ご意見・ご提言 ご回答 

１ 
（一般質問について） 

質問が市民目線で具体的だ。 

ご意見ありがとうございます。 

さらに内容のある一般質問に努め、矢板市勢発展に貢献して参

ります。 

 

２ 
（一般質問について） 

回答はたんたんとわかりやすかった。 

３ 

（一般質問について） 

給食費無料化について答弁がしどろもどろでわかりにくかった。 

しっかりしてください。 

４ 

（一般質問について） 

質問議員の内容と言葉が明瞭だった。答弁も的確だった。ただ、給

食費無料の答弁は要領を得ない。 

５ 

 

（一般質問について） 

質問、答弁内容のレビューをし、どのような行動、実施になったか

を知らせることが大事だと思う。 

 



NO ご意見・ご提言 ご回答 

６ 

（一般質問について） 

高校生の居場所について東口「ココマチ」なら西口「ウィリースミ

ヨシ」の１Fは？ 議長の理解があれば、と思います。  

 

７ 
（議場の環境について） 

傍聴席に、音声が聞こえない。 

ご意見ありがとうございます。 

傍聴していただきやすい環境をさらに整えてまいります。 

８ 

個別の質問事項に対する意見で恐縮です。 

セシウム１２７（１３７？）は半減期３０年、セシウム１２４（１

３４？）は半減期２年で総合した半減期は６年と聞いたことがあ

り、すでに事故から８年ほど経過するのだから、あと４年経てばト

ータル経過１２年となり Bq（ベクレル）は当初比１/４になると思

われる。 

だから放射性廃棄物は集約しないで分散しておくのがベターだと

思う。まとめればその周辺は危険が増大するのだから。 

ご意見ありがとうございます。ご意見として承ります。 

９ 
矢板市に。市庁、市内に市長カラーをそろそろ出して欲しい。 

市長は誰がなっても同じと思っているのは私だけでしょうか。 
ご意見ありがとうございます。市長にお伝えします。 

 

2019年 1 月 31 日 

以上のとおり、報告いたします。                                                    矢板市議会議長 和 田 安 司 


